

7月24日(木) たいよう組

○体育あそび

今日は、体育あそびを行いました。そら組は、ロイター板で両足ジャンプの練習と、跳び箱1段でカエル乗り(手をついて、開脚で乗る)に挑戦です。開脚とびにつながります。また、フラフープで保育者とどちらがたくさん回せるか競争しています。回せるようになっている子もいます😊そして、大縄跳び10回に挑戦！！多くの子が10回達成しています。すごいです、日頃の積み重ねは大切ですね。

たいよう組は、跳び箱5, 6段を行っています。跳べない子も、達成できている子を見てやってみようとする気持ちが芽生えてきています。友達から影響を受けるのは良いことです(‘◇’)♪組体操に2人技、3人技も行いました。初めての技だったので、今回は形を覚えるだけです。覚えたら、笛の合図で動けるようにし、人数も増やしていく予定です。そら組の時に運動会で行った内容とはまた違う形を取り入れ、子ども達が新鮮な気持ちで取り組めるようにしていきたいと思います。

※お泊り保育の代金徴収袋を持たせています。7月31日までに提出お願いします。

※明日は、たいよう組は造形あそび、英語です。

※そら組はプールの予定です。水着、タオル、ビニール袋の準備をお願いします。ゴドモンにてプール○×の記入をお願いします。